

**COURRIER DES LECTEURS**

## Libérer Goumois du trafic automobile

Nous avons lu dans l'édition du QJ du 7 avril les inquiétudes des habitants de Goumois au sujet de la circulation dans leur village du côté suisse comme du côté français. Les chiffres de circulation publiés par le canton du Jura donnent raison aux habitants. Chaque jour en 2020, une moyenne de 2400 véhicules traversent le village de Goumois. Si nous approuvons les mesures proposées dans l'article: 30 km/h, gendarme couché, plots, nous pensons qu'il faudrait prendre le problème à la racine. Comme une partie importante des véhicules qui traversent le village sont ceux de frontaliers qui travaillent aux Franches-Montagnes, pourquoi ne pas mettre en place

ce que nous avons connu dans le passé: des bus qui amènent les frontaliers au travail par exemple de Maiche à Saignelégier. Ces bus pourraient être financés par les entreprises qui, en diminuant les places de parcs, libéreraient du terrain et pourraient l'affecter à de nouvelles utilisations.

De plus, elles participeraient à la lutte contre le réchauffement climatique. Cette mesure permettrait, en outre, des économies au niveau cantonal sur l'entretien des routes et une meilleure image de la commune en vue de l'amélioration de la qualité de vie des habitants.

**Christelle Vallat, secrétaire générale de l'ATE-Jura**

📧 | [mailto:contact@lqj.ch](#) | [www.lqj.ch](#) | [www.ate-jura.ch](#)